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NOTIZIARIO N°4                                                Ai       Coordinatori Provinciali  
               Ai   Componenti delle RSU 

               A    tutto il Personale    
 

          LORO SEDI 
 

 

 

Ministero dell’Economia e delle Finanze 
ECCO COSA SI E’ DISCUSSO NELLA RIUNIONE IERI SERA…  

 

  

Prima convocazione del 2018 al MEF. 

All’ordine del giorno la riscrittura della preintesa per la ripartizione delle somme 
derivanti dall’applicazione del Contributo Unificato anno 2015, già siglato il 15 dicembre 
2017, a causa della sopravvenuta notizia al tavolo negoziale dell’esistenza di un verbale 
correttivo del Consiglio di Presidenza della Giustizia tributaria del mese di giugno 2017 ( che 
come è noto per legge è competente ad individuare gli Uffici “virtuosi” meritevoli del 
premio) che in autotutela ha inserito ulteriori Uffici come titolati ad  essere inseriti nella 
ripartizione. 

Abbiamo alla fine sottoscritto la nuova preintesa non senza però far rilevare come sia 
necessario che la fase di individuazione degli Uffici debba essere comunque adeguatamente 
motivata e specificata, atteso che all’attualità le delibere del Consiglio si limitano 
unicamente ad elencare gli Uffici meritevoli. 

La firma di un accordo che eroga comunque risorse al personale, pur se può essere 
distinta tra una fase ricognitiva delle Amministrazione nell’individuazione degli Uffici ed una 
contrattuale per l’erogazione delle somme, deve avere nelle sue premesse elementi ed atti 
tali da garantire alle parti la stipula di accordi caratterizzati dal massimo di equità e 
trasparenza. 

Successivamente il Capo del Dipartimento ha fornito alcune informazioni relative al 
pagamento delle competenze accessorie:  

 nel mese di febbraio verrà corrisposto il saldo della cartolarizzazione 2016 (pari 
all’80% della somma complessiva; 

 nel mese di marzo verranno invece pagati gli emolumenti del Contributo unificato 
2013 e 2014; 

Per quanto concerne invece le progressioni economiche bisogna attendere la prova 
suppletiva di un piccolo numero di colleghi che non ha svolto a suo tempo la prova 
selettiva. Concluso questo passaggio si potranno emanare le graduatorie definitive e dar 
corso agli inquadramenti che avranno decorrenza economica 1 gennaio 2017. 

L’Amministrazione ha comunicato inoltre che in data 1 marzo 2018 verrà emanata la 
determina per la stabilizzazione dei comandati: permangono ancora alcuni problemi 
relativi al mancato nulla osta da parte di qualche amministrazione cedente, ma il tutto 
sarebbe in via di risoluzione.  
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Infine ci è stata fornita l’informativa sullo stato dell’arte dello smart working.  

L’Amministrazione ha comunicato la volontà di prorogare la sperimentazione fino alla 
fine del 2018 e di attuare la fase a regime nel 2019. Verrà aumentata la platea dei possibili 
partecipanti individuando in via sperimentale anche alcuni Uffici territoriali delle 
Commissioni tributarie e delle RTS. 

Abbiamo poi chiesto notizie su come l’Amministrazione intendesse applicare gli 
istituti normativi approvati a fine anno con la legge di bilancio 2018. 

Sulla parte economica l’Amministrazione ci ha detto che è in attesa di fare le 
necessarie verifiche. Su questo come FLP abbiamo ribadito tutte le ragioni della vertenza 
unitaria sviluppatasi in questi mesi sulla perequazione dell’indennità di amministrazione.       
Sappiamo bene delle difficoltà derivanti dallo scioglimento delle Camere e da un Governo in 
carica solo per l’ordinaria amministrazione, ma non ci si può fermare in mezzo al guado o 
con operazioni riduttive che dividono il personale e non portano a casa il risultato.   
Verificheremo quindi nei prossimi giorni tutte le possibili iniziative unitarie da porre in 
essere. Sull’altro punto relativo allo scorrimento delle graduatorie degli idonei dalla 
seconda alla terza area l’Amministrazione ha comunicato di essere pronta ad applicarla, ma 
necessita di una serie di fasi ancora da attivare quale ad esempio quella dell’approvazione 
del piano assunzionale 2018 da parte della Funzione Pubblica. 

A tal proposito come FLP abbiamo manifestato la nostra posizione favorevole 
all’applicazione delle norma  chiedendo all’Amministrazione di fare però una puntuale 
ricognizione di tutti i possibili beneficiari della legge, in quanto leggiamo di 
interpretazioni restrittive di altri sindacati che non ci convincono. 

Secondo noi esistono le disponibilità di organico per dare piena attuazione alla 
norma, comprendendo tutti gli idonei MEF, compresi quelli del DF. Sarebbe oltremodo 
ingiusto che dopo anni di attesa e inserimento negli organici di terza area di centinaia e 
centinaia di comandati poi stabilizzati si decida di lasciare fuori colleghi che da anni tra 
l’altro svolgono funzioni importanti per il buon funzionamento degli Uffici territoriali del 
Ministero come le Commissioni tributarie. 

Infine come FLP abbiamo chiesto notizie al Capo del Dipartimento sulle iniziative che 
l’Amministrazione intende assumere a seguito del grave episodio capitato ad un nostro 
collega in servizio nella RTS di Pisa aggredito nell’esercizio delle sue funzioni dopo aver 
respinto un tentativo di corruzione. 

 Sulla questione nei giorni scorsi come Segreteria nazionale abbiamo interessato 
formalmente sia il DAG che la RGS e sollecitiamo non solo un dovuto chiarimento, quanto 
anche un concreto sostegno al collega aggredito mentre svolgeva il proprio lavoro. 

Nessuna ambiguità potrà essere tollerata, come anche nessuna ulteriore inerzia verso 
tutte quelle criticità da tempo segnalate nella conduzione degli Uffici, nel clima interno che 
si respira, nella mancata adozione di scelte organizzative che si rendono sempre più 
necessarie a tutela dei colleghi in prima linea, ma anche della qualità dei servizi che 
dobbiamo offrire agli utenti ed ai cittadini. 

Il Consigliere Ferrara ha garantito il suo impegno in tale direzione e si è riservato di 
comunicarci le iniziative che saranno adottate. 

L’UFFICIO STAMPA 


